

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0107/2020/AN

Antragsteller: SPD, Die PARTEI, DIE LINKE
Antragsdatum: 26.10.2020

Federführung:
Dezernat V, Amt für Chancengleichheit

Beteiligung:

Betreff:

Heidelberg zeigt Flagge als Rainbow City

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	12.11.2020	Ö		
Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit	13.04.2021	Ö		
Gemeinderat	06.05.2021	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0107/2020/AN

Abbildung des Antrages:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und
DIE LINKE sowie Die PARTEI

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg

26.10.2020

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Heidelberg zeigt Flagge als Rainbow City

1. Die Stadt Heidelberg beschafft 40 Regenbogen-Flaggen für folgende Standorte:
 - Theodor-Heuss-Brücke: 20 Fahnenmasten
 - Sofienstraße: 9 Fahnenmasten
 - Bismarckplatz: 4 Fahnenmasten
 - Marktplatz: 2 Fahnenmasten
 - Vorplatz Hauptbahnhof: 4

2. Die Beflaggung soll jeweils erfolgen zu entsprechenden queeren Terminen (Veranstaltungswochen/Gedenktagen/Ereignissen). Diese sind unter anderem:
 - IDAHOBIT*-Woche (17. März)
 - CSD Rhein-Neckar (August)
 - Pink Monday (Dezember)
 - Queer Festival (Startwoche)
 - Dyke* March (August)
 - Trans*Aktions-Wochen (November)

3. Die Stadt Heidelberg beschafft 2 Trans-Flaggen für die Trans Awareness-Woche/Trans*Aktions-Wochen im November für den Standort Marktplatz.

Begründung:

Die Unterzeichnenden begrüßen den Beitritt der Stadt Heidelberg zum Rainbow City Network. Um die Sichtbarkeit für queeres Leben in der Stadt zu steigern, fordern wir die Stadt auf, offiziell Flagge für ein queeres und diverses Leben in Heidelberg zu zeigen, indem stadteigene Regenbogenflaggen zu besonderen queeren Terminen an den genannten städtischen Flaggenstandorten gehisst werden.

Mit der Trans-Beflaggung während der Trans-Awareness-Woche soll die Stadt ein Signal der Wertschätzung und Sensibilisierung von trans Personen und ihren Belangen aussenden.

Mit beiden Beflaggungen unterstreicht die Stadt Heidelberg ihre Vorbildfunktion als offene und tolerante Stadt.

**gezeichnet SPD-Fraktion,
gezeichnet Fraktion DIE LINKE,
gezeichnet Björn Leuzinger, Die PARTEI**